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社員のつぶやき

實石の窓

ゆうチュ～ブ

金崎の日和見Twitter

　新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げ
ます。
　先日夜退社する時、玄関施錠中にトイレに行きたくなり…用を足した
後、鍵を扉の内側に置いているのを失念し、鍵を持たないまま施錠しち
ゃったんです！さあ大変。全く開かず、結局鍵を壊して鍵自体を交換する
ことになりました。余分な出費と共に、わが社はとてもセキュリティが高
いと実感しました。なんちゃって…。「通称インロック」みなさんも気をつ
けましょう！
　長女が幼稚園最後の運動会を無事終えました。年長さんはマラソン
競技があり、走るのが苦手な長女にとって毎日の練習が苦痛なのでは、
と心配しました。そこで2人の間で合言葉
を決めました。私：「合言葉は～」長女：「あ
きらめないこと！」と、毎朝出勤前の「行って
らっしゃい」を「あきらめないこと」の言葉
にかえて、当日完走することができました。
順位は下の方だったけど、苦手なことから
逃げなかった長女の成長に、私も頑張ん
なきゃとお尻を叩かれた気分でした。今年
は長男の成長に期待したいです。
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深澤です。

国土交通省及び都道府県が公表している洪水浸水想定区域図に関する情報と、市町村が作成した
洪水ハザードマップ等に関する情報です。自分の身を守るために、確認しておきましょう！

▶ 身のまわりの災害リスクを調べる「重ねるハザードマップ」

出会い頭、追突など、日本では毎年非常に多くの交通事故が起きています。
事故の相手方は選ぶことができません。あおり運転の相手方と万が一衝突してしまったら
不安ではないでしょうか。みらいほけんが販売している、ALSOKとつながっている
損保ジャパンの『つながるドラレコDriving!』は、お客さまに安心を提供します。
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　2024年9月13日、沼津市立沼津高等学校恒例の「月見遠足」に参加
しました。2年毎の開催で、復活してから3回目の参加。幅広い年齢層
の40名強の老若男女が、夕刻から沼津中央公園から沼津港びゅうお
を目指して狩野川沿いを歩き、皆でワイワイと近況を話しながら楽し
い時を過ごしました。毎回参加する我が33期のメンバーや先輩後輩、
話したことのなかった方々とも、やはり同窓生ということですぐに打ち
解けて大変盛り上がりました。
　びゅうおに上り沼津の市街地を見た後、真っ暗な中、中央公園まで
へとへとになって帰ってきました。皆さんは元気そうでしたが私は大
変疲れ、数日間は筋肉痛と疲労感いっぱいでした…。
　しかし2年ぶりに狩野川沿いを歩きながら見る景色は、とてもキレ
イでした。2年後に行わ
れる遠足は記念行事開
催になりますので、健康
に留意して今から体力作
りを心がけます。卒業生
の方いらっしゃいました
ら是非ご参加いただき、
ご一緒しましょう。

　昨年中は大変お世話になりました。本年度も何卒よろしくお願い
いたします。
　令和6年度は経験することすべてが勉強の一年でした。令和5年12
月に入社しまして、すぐに出向して研修を受け、昨年の８月に「みら
いほけん」に戻ってまいりました。お引継ぎのごあいさつ回りでは、
たくさんのご契約者様方々にお会いすることが出来、貴重な勉強の
日々はとても充実しておりました。お引継ぎしたご契約者様の中には
同窓生も幾人かおりまして、久しぶりに連絡を取ることが出来まし
た。早速何人かとはプライベートでも会ったり、中学校を卒業してか
ら実に33年ぶりに部活動のメンバーを集め、親交を取り戻すことも
出来ております。童心に帰るとはこのことかと、胸がいっぱいになる
経験もできた一年です。
　まだお会いできて
いないご契約者様
にも出来る限りお会
いしていきたいと思
っておりますので、よ
ろしくお願いいたし
ます。

　新年明けましておめでとうございます。
　郵便料金も値上がりしました。もちろん年賀はがきも値上がりしま
した。年に一度のご挨拶の年賀状ですが、手間と費用の関係でしょう
か。近年、年賀状を出すのをやめる方や新年の挨拶をＬＩＮＥやＳＮ
Ｓで簡単に済ませる方も増えたと思います。そんな中、手書きの添え
書きをいただくと嬉しくなりますよね。私も見習えたらと…。
　新年を迎え、今年もメンバーが一丸となって皆さんのお役に立つ
よう頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
※近況報告ですが、何年も腰痛に悩んでいた私、痛みに耐えられず
手術を受けました。初めての入院と全身麻酔での手術に、小心者で
臆病者のためビビリ
まくっていたのです
が、無事生還すること
ができました。腰痛
も緩和されたので、
年齢に負けずに、さ
らに頑張っていきた
いと思います。

　新年あけましておめでとうございます！本年もよろしくお願い申し
上げます。
　先日大雨で試合が中止となった日、汚れることに抵抗がなく、泥だ
らけになりながらヘッドスライディングをしている子どもたちを、すご
いな～と見ていると「コーチもやってよ！」と、子どもたちだけでなく保
護者さんにも煽られ…逃げられるはずなく、自分も泥だらけになって
いました。電話で妻に謝罪し、洗濯はもちろん自分でやりました(笑)
　11月に埼玉県で開催される関東近県学童野球秋季大会に参加す
ることになった、下田フリッパーズ。この大会は来年度行われる全日
本学童大会（全国大会）の前哨戦とし
て関東近県のチームが集まり交流も
兼ねて行われる大会だそうで、埼玉
や東京、千葉など、普段試合できない
ような県外のチームが多く参加しま
す。相手のレベルもかなり高いとの
事で、うちの弟もワクワクしているよ
うです！兄としてもコーチとしても、弟
が大舞台で最高のピッチングを披露
してくれることを期待しています。

　謹んで新春のお祝いを申し上げます。 昨年は大変お世話になりま
した。 
　新春のご挨拶もそこそこに、お知らせになり申し訳ございません。
　私事ではございますが、本年3月末をもちまして、(株)みらいほけん
の役員を退任し、新たに行政書士として独立することとなりました。
今まで担当させていただいたお客様には大変良くしていただき、良
い思い出ばかりで感謝に堪えません。改めて御礼を申し上げます。
 これからはご縁を大切にしながら、みらいほけんで学んだことを糧
に精進してまいりたいと思います。長らくのご愛顧誠にありがとうご
ざいました。 
　今後取り扱う仕事につきましては、ご興味のある方はホームペー
ジをご覧ください。

バモノス行政書士事務所

▼公式LINEはこちら

ただいま、ドラレコ販売促進中！みらいほけんからのお知らせ

そのドライブレコーダーは、万が一のとき本当に頼りになるでしょうか？

録るだけのドラレコ
録画するだけでなく、平常時の見守り、事故後のかけつけなど、
事故の未然防止から解決までトータルでサポートします。

一般的なドライブレコーダーは録画するだけ。
事故が発生した時の対応や、
録画したデータの取り出しなど、ご自身で行う必要があります。

詳しくはこちらから！


